

Mit proaktiv zum Pro werden

Herr Y. startet erfolgreich in den ersten Arbeitsmarkt

2001 kam Herr Y. nach Österreich, ohne zuvor hier gearbeitet zu haben. Trotz anfänglicher Unsicherheit zeigte er von Beginn den festen Willen, sich beruflich zu integrieren, konnte dies jedoch erst nach positivem Asylverfahren 2017 aktiv in Angriff nehmen.

Im Januar 2025 nahm er schließlich die Unterstützung von itworks in Anspruch. Bereits im März konnte er als Transitarbeitskraft bei itworks starten. Durch seine Zuverlässigkeit, Lernbereitschaft und schnelle Auffassungsgabe sammelte er rasch wertvolle Erfahrungen und entwickelte sich stetig weiter.

Gemeinsam mit seiner Personalberaterin von itworks arbeitete Herr Y. konsequent daran, eine langfristige Arbeitsstelle zu finden. Er erstellte zahlreiche Bewerbungen, führte Vorstellungsgespräche und blieb stets motiviert.

„itworks hat mir geholfen meine erste Arbeit in Österreich zu finden. Ich bin so dankbar!“

Diese Ausdauer wurde belohnt: Herr Y. erhielt eine Festanstellung bei STRABAG als Bauarbeiter – ein wichtiger Schritt in seiner beruflichen Integration. Mit dieser neuen Perspektive wurde sein Transitarbeitsvertrag im Juni 2025 einvernehmlich beendet.

Sein Einsatz, seine Lernfreude und sein Durchhaltevermögen zeigen eindrucksvoll, wie erfolgreich Integration durch Eigeninitiative und gezielte Unterstützung gelingen kann.

www.itworks-proaktiv.at



Mit finanzieller Unterstützung des